
   
 
 
 
 
 
 
＆＆＆ 前期 生徒会各委員会・各部の紹介（敬称略）＆＆＆ 

［生活委員会］委員長：倉田健太郎 副委員長：橋本尚幸、鈴木穂乃花 書記：荒川真帆、佐久間桃 

［放送委員会］委員長：佐藤菊之介 副委員長：田原美波、野村寧音 書記：大木学人、鈴木英記 

［学習委員会］委員長：小林利瑞 副委員長：佐藤ひかる、渡邉愛美 書記：佐藤 颯、和知海斗 

［図書委員会］委員長：若月雄也 副委員長：山形晶子、阿部蓮叶 書記：榊枝那菜、鈴木茉奈 

［保健委員会］委員長：小山航平 副委員長：内藤陸登、横田愛花 書記：佐藤佑吾、菅野梨央 

［給食委員会］委員長：成田隼人 副委員長：佐藤 颯、村越栄信 書記：鈴木理代佳、相楽 将 

［奉仕委員会］委員長：廣瀬海月 副委員長：横山遥香、植田さき 書記：中本陽菜 

［整美委員会］委員長：森合真也 副委員長：佐藤 凜、磯貝壮樹 書記：新井木乃香、山中心彩 

［体育委員会］委員長：安田颯太 副委員長：鈴木里菜、森藤 翼 書記：佐藤弘菜、本多竜也 

【野球部】部長：吉田 悠眞， 副部長：鈴木昇吾、佐藤佑吾   

【サッカー部】部長：森岡 紘也，副部長：和田 真己、設楽 尋夢  

【バスケットボール】（男子）部長：松岡 大雅，副部長：宗像 一樹 

（女子）部長：市川ももか，副部長：村越 桜佳、鈴木 里菜 

【バレーボール】部長：田原 美波，副部長：廣瀬 海月，書記：鈴木 晴夏 

【ソフトテニス】部長：樽川みずき，副部長：佐藤 弘菜 

【卓球部】（男子）部長：安藤 匡史，副部長：伊藤 成海、（女子）部長：石井瑛玲奈 

【吹奏楽部】部長：佐藤 凜，副部長：田中 智美、有賀美沙希 

【美術部】部長：掛谷 憩奈，副部長：黒森 柚衣、伊藤 美空 

 

◇◆◇ 支部中体連結果報告 ◆◇◆ 

○ ５月３１日、６月１日に開催された支部総合体育大会の結果をお知らせします。 
・野球部：初戦の鏡石中に勝ち、次の仁井田中には惜しくも１点差で負けました。 
・サッカー部：初戦、須二中に惜敗し、次の須一中に惜敗し、第３戦仁井田中に惜敗しました。  
・バスケット男：初戦の須二中に惜敗し、次の須一中は惜敗しました。 
・バスケット女：初戦、須三中に惜敗しました。 
・バレー女：１日目、大東中に惜敗しブロック２位。２日目、ブロック１位の仁井田中に大勝し、決勝で

も大東中に大勝し、優勝しました。 
・ソフトテニス：団体戦は初戦稲田中に勝ち、次の須二中に惜敗。個人戦は全て惜敗しました。 
・卓球：団体戦で男子は３位で、女子は惜敗しました。個人戦で相楽 将君が優勝しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 《 校長のつぶやき 》 ・・・ 部活動の経験を今後に生かそう！・・・ 

○ 試合を応援に行って感じたことは、どの部も集団としてのまとまりが生まれ、それぞれが役割を意識 
して試合を行っていたことです。選手は戦術を工夫して相手を負かそうと必死でした。控えの選手は、

一丸となって選手を応援していました。 
結果は、上位入賞までもう少しの部もあれば、見事に優勝した部もあります。ただ、最も大切なこと

は、これまで頑張り続けてきた過程であり、人間としてどれだけ成長できたかということだと思います。

それぞれ、所属した部活動を通して、これまで様々なことを学びました。１・２年生は、秋の新人戦に

向けて新たな歩みを始めます。３年生は、これまの貴重な経験を必ず高校入試に向けて生かしてくれる

ことを心から期待しています。 
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